



La Confédération africaine de football (CAF) a tenu hier dimanche une réunion de son Comité exécutif.

Seulement, les amoureux du football africain devraient encore attendre pour connaître si la CAN 2021 est maintenue ou non.

Patrice Motsepe est attendu au Cameroun ce lundi 20 décembre. Le président de la CAF, l'instance faîtière du football africain, arrive dans le pays de Roger Milla et Samuel Et'o, pour annoncer une décision finale à propos de la CAN que le Cameroun en principe organise dans trois semaines.

Le patron de l'instance panafricaine devra rencontrer les autorités camerounaises pour discuter de l'avenir du tournoi, avant d'annoncer le verdict final mercredi prochain.

???? | ???? ????? ?????? ??????? ?????? ??? ?????????? ??? ?????? ??????? ?????????
 ?????? ?????? ??????. ???? ??????? ?????????? ?????????? ?????????? (???? ?????? ??????????
pic.twitter.com/EPwzuPmDZM ??????????)

[December 19, 2021](#) — ?????????? - ???? (@Arryadia_Brk)